

Fecha 09.04.2009	Sección Política	Página 9
---------------------	---------------------	-------------



JUEGO DE PALABRAS

GILBERTO D'ESTRAU

La región más maloliente

Apuntes para una "Porcomiomaquia" como usted seguramente recordará de sus estudios de preceptiva, la "Batracomiomaquia" es una parodia de la "Ilíada" atribuida a Homero, que narra la lucha entre ranas y ratones.

Al paso del tiempo, se ha vuelto sinónimo de "disputa estúpida".

Por otra parte, decía mi abuela: nunca pelees con un cerdo. Los dos se ensucian, pero al cerdo le encanta.

A la narración de una lucha entre humanos y cerdos, bajo el ilustre patrocinio del ciego de Quíos, bien se le podría bautizar como "Porcomiomaquia".

Los senadores del PRI que le han demandado a los dirigentes panistas, descubiertos y cubiertos, que se comporten como profesionales de la política, harían bien en seguir el consejo de mi abuelita.

► Un cisne canta "Las Golondrinas"

El presidente del Partido Social Demócrata (PSD), Jorge Carlos Díaz Cuervo, tiene tres maestrías en economía, pero su verdadera especialidad es cantar "Las Golondrinas".

En días pasados, acusó al presidente Felipe Calderón, a Andrés Manuel López Obrador, a René Bejarano, al Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y a la Iglesia católica -aunque no precisamente en ese orden-, de estar poniendo en peligro el proceso electoral de 2009 y la consolidación de la democracia. Todos y cada uno de los nombrados personal y colectivamente se han convertido en fábricas de provocaciones, domicilios conocidos de la agresión, catálogos de institucionizadas, régimen monstruoso de difamias.

(Él sólo dijo lo de las provocaciones. Lo demás lo he añadido yo por pura abundancia del corazón. Y me sé más).

Lleva razón, como decimos en Bilbao, pero este -si me permiten mezclar mis metáforas- es un ensayo general con trajes de su canto del cisne. No de su persona, esperemos que Dios nos lo haga un santo y lo acabe de criar; de su partido.

Y es que la radiografía de la LXI Legislatura ya está muy clara en el ánimo de la cátedra: primera mayoría, PRI; primera minoría, PAN; tercera minoría, muy menor, PRD; cuarta minoría, PANAL.



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2
\$ 6993.90
Tam: 342 cm2
EPARRA

Fecha 09.04.2009	Sección Política	Página 9
---------------------	---------------------	-------------

Y el Partido Social Demócrata perderá su registro.

Por eso Díaz Cuervo hace escalas y gorgoritos. Quiere estar en buena voz el 6 de julio, para cantarle "Las Golondrinas" al PSD, como se las cantó a "Fuerza Demócrata" -¿te acordás, hermano?- en 2003..

► La región más maloliente

Ya repuesto del helicoptero que por tantito le rompe toda la matrix recargada, el director general de Conagua regresa a su especialidad, que no es la Hidráulica, porque lo que estudió fue ingeniería en minas, sino la política chicharronera.

Nomás se anunció en prolongado corte de agua que hoy se inicia para el Vallé de México y luego, luego José Luis que se le deja ir al Gobierno del Distrito Federal. En realidad la maniobra no es nueva. Muchas veces el PAN ha hecho capital político del hambre de los mexicanos. Ahora hace política de la sed de la capital.

No vamos a repetir aquí sus supuestas precisiones acerca del problema del desabasto del vital líquido a 400 colonias de la que será a partir de mañana la región más maloliente, para no hacerle el caldo gordo al exsemarnato.

Repetiremos, eso sí, el exhorto a **Luege** del ingeniero Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, de hacer a un lado las campañas políticas y de no pretender generar, de cara a las elecciones locales y federales del cinco de julio, un conflicto dirigido a sacar ventajas políticas y con base en eso ganar una elección o ganar una presencia.

Luege, luego, José Luis, luego de tirar la piedra, escondió la mano y se fue de vacaciones.

► Para reflexionar mientras pasa la Semana Santa

El dinero es la leche materna de la política. Por eso, de quienes están dentro del presupuesto se dice que están mamando. Y de quienes están fuera se dice que son mamones.

Las adversidades nos retuercen y nos zarandean, como hace una lavadora con la ropa. Pero al final salimos relucientes y mejores que antes.

De donde se sigue que lo que estamos viviendo no es una crisis, sino los tres movimientos de fab: remojo, exprima y tienda.